

**Declaración del Representante de la República de Panamá a la
Décima Conferencia Ministerial de la OMC**

Felicitamos y agradecemos en nombre de la República de Panamá al Gobierno y al pueblo de Kenia, y a ***Su Excelencia, la Ministra Amina Mohamed***, por su generosa hospitalidad y trabajo en la celebración de esta primera conferencia de la Organización Mundial del Comercio en África, un continente con gran potencial de

defender intereses fiscales, políticos y de seguridad. En este sentido, a nuestro criterio, el sistema de solución de controversias de la OMC ha demostrado su plena